

La République du Centre, 17 avril 2013

PARTI SOCIALISTE ■ Des associations de handicapés écrivent à Harlem Désir

La primaire ricoche à Solférino

Un mois après la désignation de la future tête de liste socialiste aux municipales orléanaises, les blessures mal refermées suintent rue de Solférino.

Aurore Malval
aurore.malval@leparisien.com

Harlem Désir n'en avait hier, toujours pas pris connaissance. Mais le 10 avril dernier, un mail a pourtant été adressé au premier secrétaire du Parti socialiste, signé par cinq présidents d'associations du Loiret en charge ou accompagnant des personnes handicapées (*). Ils y évoquent la campagne interne pour la désignation de la tête de liste en vue des municipales et s'indignent que « le handicap d'un candidat ait été mis en avant ».

« Ça n'a rien de politique, on moine notre désaccord parce que c'est de la discrimination », explique Jean-Claude Dion, président de l'APHI (association pour l'accompagnement des personnes handicapées dans le Loiret). À savoir l'accent mis, au cours de la campagne, par certains adhérents au PS ralliés à la cause de Corinne Leveleux-Teixeira, sur le handicap de son ad-



VOTE. En mars dernier, Corinne Leveleux-Teixeira remportait la primaire PS avec 54,8 % des voix. ARCHIVES D. BÉRONNES

versaire, Michel Brard, malvoyant (notre édition du 23 mars).

Dans le même laps de temps, Charlotte Brun, secrétaire nationale au handicap a été contactée par des militants orléanais soutiens du candidat malheureux. « J'ai appelé vendredi Michel Brard, qui m'a confirmé que la candidate n'avait pas tenu ces propos et il ne remet pas en cause le résultat de la primaire », indique la so-

cialiste, qui s'est également assurée auprès du directeur de campagne de Corinne Leveleux-Teixeira que la situation de handicap de son adversaire n'avait « jamais été un élément de campagne ».

Aujourd'hui, une commission nationale sur le handicap est prévue à Solférino. Le cas orléanais n'est pas à l'ordre du jour, ce qui n'exclut pas qu'il puisse être abordé. « Mais les instances n'ont pas été

saisies », précise Charlotte Brun. Personne, à Orléans, n'a déposé de recours devant la commission des conflits et si procédure il y avait, elle n'annulerait pas l'élection.

« Surprise »

« Je n'ai pas fait campagne contre Michel, et encore moins contre son handicap. Cela aurait été complètement stupide et contraire à mes valeurs », récite Corinne Leveleux-Teixeira. La fédération du Loiret affirme « qu'aucun fait n'est remonté ». « Si certains camarades se sont égarés, ils doivent être sanctionnés. Mais à ma connaissance et à ce jour, rien n'a pu être établi en terme de faits », indique encore la future tête de liste socialiste aux municipales orléanaises, qui se dit surprise de la démarche des associations : « Je me tiens à leur disposition pour les rencontrer et dialoguer. » ■

(* Le mail est également signé par les présidents de l'association départementale des papillons blancs, l'association interdépartementale du développement des activités en faveur des personnes handicapées, l'association d'entraide des familles de handicapés et l'association départementale des pupilles de l'enseignement public.